今月は、秋晴れの気持ちのいい日が多かったのですが、いよいよ冬の訪れが感じられるようになってきました。ジャンパーや手袋を身に付けて登校する子どもたち増えてきました。ただ、校内では、まだ半袖半ズボン姿も見られ、元気いっぱいに活動しています。



さて、11月に入り今年度初めて保護者の方々に授業参観でお

越しいただいたのを皮切りに、ゲストティーチャーを招いての授業や、お話ブランコの皆さんによる読み聞かせ、また、生活科や社会科等の校外学習等を再開しました。ただ、最近になりコロナウィルス感染症の感染拡大がまたもや報じられるようになり、今後の活動については不透明な部分もあります。今のところ加賀市のレベルに変化はないようなのですが、今後も、マスク着用、手洗いの徹底、朝の検温チェック等の対策を継続していきますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

長いと思っていた2学期もあと1ヶ月足らず。例年通りとはいきませんでしたが、山中小スポーツ大会やマラソン大会、遠足のほか、学年毎に様々な行事や学習活動に取り組み力をつけてきました。小さなことの積み重ねを大切にし、2学期の締めくくりをむかえていきたいと思っています。

1年生もGIGA スクールデビュー

全校児童が 1 人 1 台の自分のタブレットを持ち学習に使用していますが、1 年生もいよいよ使い始めました。初めての時間には6年生にアシスタントに入ってもらい、電源を入れる、ID を打ち込むなどから優しく丁寧に教えてもらいました。そのおかげで「ミライシード」にもチャレンジできるよ



うになり、無事 GIGA スクールの仲間入りを果たすことができました。

『おはなしぶらんこ』の読み聞かせ ありがとうございます!

コロナウィルス感染症対策のため延期されていたおはなしぶらんこのボランティアの皆さんによる読み聞かせを 11 月より開始しました。これまでと違い、子どもたちは自分の席に着いたままで距離をとっての読み聞かせとなりましたが、子どもたちはしっかりと耳を傾けて聞き入っていました。朝のお忙しい時間に子どもたちに素敵なプレゼント、どうもありがとうございました。



授業参観 ありがとうございました!

11月4日(水)に今年度初めての授業参観を行い ました。30分という時間限定で廊下からの参観をお 願いいたしましたが、おうちの人に見て頂くことがで き、子どもたちにとってとてもはげみになりました。 特に1年生にとっては初めての授業参観ということで、 ドキドキしすぎてやや落ち着かないところもありまし たが、おうちの方が見に来てくださったことがとても 嬉しかったようです。各学年、それぞれ子どもたちの 頑張る姿をご覧いただくことができたかと思います。 お忙しい中、大勢の方に参観して頂きまして、本当に ありがとうございました。







『アンサンブルクラブ発表会』

今年度は、こいこい祭り等が中止となり、お披露目の機 会がなかったのですが、クラブの子どもたちは1曲だけで も仕上げて最後まで頑張りたいとの思いをもち、休み時間 に自主的に練習を重ねてきました。そして、19日に全校児 童の前で素晴らしいマーチングを披露してくれました。6 年生を中心に、心を一つにした素晴らしい演奏でした。



『いじめはダメ 絶対に!』

16 日にゲストティーチャーに弁護士の川本樹先生をお 迎えして、5年生教室でいじめに関する授業をしていただ きました。子どもたちは、本当の弁護士さんに興味津々で したが、活発に考えや意見を出しながら、「いじめは絶対に だめ」ということを、しっかりと学ぶことができました。

おめでとう!よくがんばりましたね。

☆加賀市図工・美術作品展 入賞

1年 河之形 美月「ありのぐんだんおうこく」

鈴木 志真「ありのおうこく」

2年 宮川 纏 「まぐろからにげきれたスイミー」 川端 莉子「あかいさかなのぼうけん」

3年 南出 千明 「カラフルなクワガタとあそんだよ」倉 かぬ花「チョウといっしょに」

4年 川端 宗一郎「月夜にさく花」

出口 詩月「月夜にさく花」

5年 河田 心奈美「わたしの好きなからくり時計」

梶原 波璃「水車」

6年 二木 音羽 「毎日のぼる階段」

武林 葵 「本と私」